

くるみ新聞 令和6年6月号



練馬区立錦デイサービスセンター

電話03-3937-5031

経営理念：練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの提供を、効率的でバランスのとれた経営をもって行い、区民福祉の向上を図ります。

『今年も仲町小4年生が遊びに来てくださいます』

昨年度も約1か月間に渡り遊びに来ていただきましたが、今年も新4年生が来て下さることとなりました。前年度同様、毎週火曜日の午後の活動の時間にいらしてくださいませ。お客様と一緒に活動をして下さったり、児童の皆さんが活動を考えて来て下さる時もあると思います。昨年度も児童やお客様のお名前や顔を覚えて様々なお話しをされたり、交流も盛んに行われました。今年も双方の良い交流の機会となると思いますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。

『気温が上がってきました。熱中症にご注意を！』

まだまだ日々の気温差がありますが、徐々に日中の気温の上昇が見られる様になりました。気温差がある分、衣類調整がうまく行かず、毎年「こもり熱」と思われるお客様も増えてくる時期となります。肌着を何枚も着ていらしたり、朝肌寒い時は、上着や冬物の衣類を着込んで来所され、そのままセンターで過ごされることをご希望される方も見られます。センターではできるだけ気温に沿った衣類調整をしていただけるように、お声かけし対応しております。是非ご自宅でも注意していただき、本格的な夏になる前に、気温に順応していただけるように取り組んでいただきたいと思ひます。

今年度最初の保育園交流会の様子を一部ご紹介いたします。



今年度初めての保育園交流会では、園児達の自己紹介から始まりました。当初はモジモジされ



ている子も多かったですが、お客様からのお声かけも多く、次第に慣れてきていました。自己



紹介後はお客様方と一緒に、折り紙を行うなどし、楽しんで交流していただきました。